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Résumé : La globalisation semble devenir la politique normée des pays développés. On 
assiste à des processus concurrents/complémentaires de globalisation, triadisation et 
régionalisations continentales. Cette stratégie fournit des armes puissantes aux firmes 
multinationales dans leur recherche effrénée de profit et d’émancipation, voire de 
contrôle, des forces politiques. La géoéconomie américaine domine aujourd’hui le 
fonctionnement physique et financier des marchés internationaux, ce qui ne peut que 
conduire à l’exercice d’effets de domination, appuyés par des forces militaires  sans 
équivalentes dans le monde. 
 
Globalization seems to be becoming the standard policy of developed countries. There 
are competing/complementary processes of globalization, triadization and continental 
regionalization. This strategy provides powerful weapons to multinational firms in their 
unbridled search for profit and emancipation, or even control, of political forces. The 
American geo-economy today dominates the physical and financial functioning of 
international markets, which can only lead to the exercise of domination effects, 
supported by military forces without equivalent in the world. 
 
Mots clés : Politique économique, globalisation, triadisation, régionalisation, firmes 
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Economic policy, globalisation, regionalisation, multinational companies, domination 
effects, liberal thought 
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